

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 2019

Termin: Montag, 8. April 2019

Beginn: 19.00 Uhr

Ende: 20.20 Uhr

Ort: TC Am Lerchenbühl Bayreuth

Jakobstraße 85

95447 Bayreuth

Tagesordnung:

1. Beschluss der Tagesordnung
2. Bericht der 1. Vorsitzenden
3. Bericht des Sportwarts
4. Bericht des Jugendwarts
5. Rechnungsbericht der Schatzmeisterin (in Vertretung)
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung der Vorstandschaft
8. Wahlen der Vorstandschaft und der Kassenprüfer
9. Genehmigung des Haushaltsplanes 2019
10. Ehrungen
11. Ausblick auf das Jahr 2019
12. Anträge
13. Verschiedenes, Wünsche, Anregungen

zu 1.: Beschluss der Tagesordnung

Die Jahreshauptversammlung wird um 19.00 Uhr durch die 1. Vorsitzende Fr. Lore Jahn eröffnet. Die Einladung für die Mitgliederversammlung 2019 erfolgte termingerecht. Insgesamt sind 20 Mitglieder des TC Am Lerchenbühl anwesend, die den Punkten der Tagesordnung in deren Form zu-stimmen. Fr. Jahn merkt an, dass keine Anträge (TOP 12) eingegangen sind.

zu 2.: Bericht der 1. Vorsitzenden

Fr. Jahn bittet zu Beginn der Sitzung die anwesenden Mitglieder, sich von ihren Plätzen zu erheben und den verstorbenen Mitglieder Udo Krumpholz, Benjamin Jahn, Werner Matheis und Ulla Müller zu gedenken. Den Vereinsbericht beginnt Fr. Jahn mit den Renovierungen im Vereinsheim, die im Winter abge-schlossen wurden. Die beiden Toiletten im Erdgeschoss sind fertig, auch gibt es im WC ein neues Waschbecken. Weitere Renovierungen sind für den nächsten Winter geplant. Die Stadtwerke mussten die Bäume vor dem Umspannwerk fällen, hier plant der Verein wieder eine Hecke anzupflanzen. Die Trassenführung eines Elektrokabels hat dem Verein im Frühjahr 2018 etwas Ungemach bereitet, mittlerweile sind die dabei entstandenen Einschnitte kaum noch sichtbar. Derzeit liegt eine Anfrage für eine Fernwärmeleitung entlang des Vereinsgrundstücks vor, jedoch ist die Umsetzung noch nicht bestätigt. Die Mitglieder haben beim Herrichten der Freiplätze im Jahr 2018 zum ersten Mal Hilfe von Studenten bekommen, was perfekt funktioniert hat. Fr. Jahn dankt noch einmal allen Helfern für ihre tatkräftige Unterstützung auf der Tennisanlage. Geld kommt in die Vereinskasse durch die Zusammenarbeit mit dem Bezirk Oberfranken (hier wird jedoch auch die Halle an mehreren Wochenenden für einige Zeit belegt sein). Im Jahr 2018 wurden zum zweiten Mal die Herrnleben Open auf der TCAL-Anlage ausgetragen. Ein besonderer Dank richtet sich hier an Hr. Glatfeld, der sich intensiv um Sponsoren bemüht hat und dies auch weiterhin tut. Im Herbst wurden auf der Tennisanlage noch einmal eine große Menge an Büschen und Bäumen ent-fernt. Um die Anlage auch weiterhin in einem gepflegten Zustand erscheinen zu lassen, wurde Hr.

Nicklas engagiert, der sich im Sommer darum kümmern wird (in Zusammenarbeit und nach Weisung von Hr. Jahn).

zu 3.: Bericht des Sportwarts

Erfolge der Mannschaften 2018:

- Oberfränkischer Meister wurden die neu gegründeten Damen 60
- BTV-Ligen: sicherer Klassenerhalt der Damen 30 und Herren 40 in der Landesliga
- Herren, Damen und Herren 50 haben die Klasse in der Bezirksliga gehalten

Ganz aktuell gratuliert Fr. Jahn den Damen 30 zur Bezirksliga-Meisterschaft bei der diesjährigen Winterrunde. Bei den Stadtmeisterschaften beim TC Rot-Weiß Bayreuth konnte der TCAL einige Titel holen. Die Herrnleben Open haben dafür gesorgt, dass sich eine neue Mannschaft beim TCAL gefunden hat. Diese wird als Vierermannschaft bei den Damen 30 antreten. Für die Herren hat sich der Verein für eine Zusammenarbeit mit dem TC Rot-Weiß Bayreuth entschieden. Durch den Weggang von Studenten und das auswärtige Studium der Vereinsspieler kann eine Bezirksliga-Mannschaft nicht mehr auf die Beine gestellt werden. Um zu verhindern, dass die TCAL-Herren dadurch den Verein verlassen, wird für die Saison 2019 eine Spielgemeinschaft gebildet.

zu 4.: Bericht des Jugendwarts

In der Saison 2018 waren insgesamt 8 Jugendmannschaften für den TCAL am Start.

Die Juniorinnen mussten auf der Bezirksliga zurückgezogen werden (Krankheit, Schüleraustausch).

Erfolge:

- Aufstieg der Junioren in die Bezirksliga
- Midcourt: der TCAL musste sich erst im oberfränkischen Finale dem MTV Bamberg geschlagen geben
- Lazar Popovic holte den Titel bei den Oberfränkischen Meisterschaften (U14)

Für das Jahr 2019 sind ebenfalls wieder 8 Mannschaften für den Wettspielbetrieb gemeldet.

zu 5.: Rechnungsbericht der Schatzmeisterin (in Vertretung)

Aufgrund der plötzlichen Erkrankung der TCAL-Schatzmeisterin Ulla Müller hat Hr. Wolfgang Griessinger kurzfristig die Aufgabe in Vertretung ausgeübt. (Bericht siehe Anhang)

zu 6.: Bericht der Kassenprüfer

Aufgrund der Verhinderung der beiden Kassenprüfer Fr. Kauth und Hr. Kambach haben diese ihren Bericht in Form eines Schreibens an die Vorstandschaft übergeben (Bericht siehe Anhang).

zu 7.: Entlastung der Vorstandschaft

Die Entlastung der Vorstandschaft wird vorgeschlagen:

Ergebnis: 15 Ja-Stimmen, 5 Enthaltungen → Vorstandschaft entlastet

zu 8.: Wahlen der Vorstandschaft und der Kassenprüfer

Wahlleiter: Ernst Schilberger

Zur Wahl des Vorstandes sind folgende Personen vorgeschlagen:

Abstimmungsergebnis, Ja-Stimmen, Nein-Stimmen, Enthaltungen

1. Vorsitzende: Fr. Lore Jahn 19 -- 1

2. Vorsitzender: Hr. Jürgen Frisch 19 -- 1

Schatzmeister: Hr. Wolfgang Gießinger 19 -- 1

Sportwart: Fr. Lore Jahn 18 -- 2

Jugendwart: Hr. Samir Mujacic 19 -- 1

Schriftführer: Hr. Markus Gassauer 19 -- 1

Zeugwart: Hr. Klaus Jahn 19 -- 1

Zur Wahl der Kassenprüfer sind folgende Personen vorgeschlagen:

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

1. Kassenprüfer Hr. Wolfgang Junge 19 -- 1
2. Kassenprüfer Hr. Peter Friedberger 19 -- 1

zu 9.: Genehmigung des Haushaltsplanes 2019

Der Haushaltplan für 2019 wird von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt (20 Ja-Stimmen) (Haushaltsplan siehe Anhang)

zu 10.: Ehrungen

In diesem Jahr gibt es keine Ehrungen bzgl. 25 Jahre Mitglied / Ehrenmitglied.

zu 11.: Ausblick auf das Jahr 2019

- 1. Oster-Ferienwoche: Fahrt nach Kroatien
- 1. Mai: Deutschland spielt Tennis ◊ Saisonöffnung
- Pfingsten: Oberfränkische Meisterschaften (Jugend)
- Ende Juli: Herrnleben Open

Weitere Veranstaltungen sind derzeit noch in Planung.

zu 12.: Anträge

Es sind keine Anträge im Vorfeld der Versammlung eingereicht worden.

zu 13.: Verschiedenes, Wünsche, Anregungen

Hr. Jan Wandzik und Hr. Markus Glatfeld, die sehr im Verein engagiert sind, werden zukünftig immer wieder zu den Vorstandssitzungen eingeladen. Ebenso soll der Termin dieser Sitzungen auf der TCAL-Homepage für weitere Interessierte veröffentlicht werden. Die Versammlung wird um 20.20 Uhr durch Fr. Jahn geschlossen.

Markus Gassauer
16.04.2019